

- 22.- S. CHERIET, J. OUHAYOUN, F. LEBAS. "Valorisation comparée d'aliments a niveaux protéiques différents par des lapins d'une souche sélectionnée sur la vitesse de croissance et par des lapins provenant d'élevages traditionnels".
- 23.- J. L. VRILLON, H. DE ROCHAMBEAU. "Mise au point d'une méthode d'élevage d'un lapin à double fin (viande et fourrure): résultats d'une première expérimentation".
- 24.- J. P. COULMIN, Y. FRANCK, Ph. LE LOUP, S. MARTIN. "Incidence du nombre de lapins par cage d'engrasamiento sur les performances zootécnicas".
- 25.- R. HENAFF, X. GODET. "Utilisation des résultats de la gestion technico-économique pour l'étude de la mortalité des lapereaux en engrasamiento".
- 26.- J.E. PEETERS, G. CHARLIER, VAN OPDENBOSCH. "Rotavirus et diarrhée avant sevrage: quelques observations chez le lapin".
- 27.- D. LICOIS, P. COUDERT, J. F. GUILLOT, L. RENAUULT. "Diarrhée expérimentale du lapin: étude de la pathologie due à des coccidies intestinales (*E. intestinalis*) et à des *Escherichia coli*".
- 28.- M. KPODEKON. "Pathologie et pathogénèse des otites, méningites et encéphalites lors de la pasteurisation du lapin".
- 29.- M. BALENÇON, P. RIDEAU, P. COUDERT. "Etude bactériologique des otites et torticolis chez des lapines reproductrices réformées".

LA FUTURE REPRODUCTRICE Moderador : F. LEBAS (INRA)

- 30.- R. BABILE, M. CANDAU, A. AUVERGNE, R. FRAHI. "Effets de l'environnement post-natal sur la reproduction des lapines: premiers résultats".
- 31.- G. MATHERON, B. POUJARDIEU. "Ovulation induite de lapines soumises à des conditions d'ambiance différents après le sevrage".
- 32.- B. MORET. "Comportement d'oestrus chez la lapine pubère nullipare en période estivale".
- 33.- P. COURDERT, F. LEBAS. "Incidence de divers facteurs pathologiques et nutritionnels survenant pendant la croissance sur le devenir des reproductrices".

JORNADA REGIONAL DE INFORMACION, ESTRUCTURAS LIGERAS. TOULOUSE (Francia)

El pasado día 17 de Marzo, se celebró en Toulouse (Francia) una jornada técnica referente a "Estructuras ligeras" (invernaderos) organizada por el "G.I.E. Midi Pyrénées" y el "Institut National de la recherche" (INRA), desarrollada en la sala de reuniones de dicho organismo, con la asistencia de más de doscientas personas.

Las ponencias presentadas estaban agrupadas en dos bloques. Las técnicas, con un objetivo divulgador, y las comerciales, donde diferentes marcas de este tipo de construcciones expusieron sus materiales y las posibilidades de los mismos.

De las ponencias técnicas hay que remarcar la presentada, a modo de introducción, por F. Tudela con el título "Incidencia de la inversión en granjas cunícolas", donde justificaba este tipo de construcciones como una de las posibles soluciones para reducir los costes de inversión y mantener una rentabilidad aceptable.

La ponencia presentada por A. Roustan con el título "Análisis de los resultados de granja registrada en las construcciones con estructura ligera en el INRA de Anzenille" fue también interesante, dado que presentó el análisis climático y la respuesta de los animales criados en estas condiciones.

Asimismo, fueron interesantes las ponencias presentadas por el Sr. Poujardieu con el título "Características de las explotaciones y de las pequeñas granjas en Midi-Pyrénées", donde presentó a modo de radiografía la realidad agrícola de la región, y la presentada por el Sr. F. Lebas, con el título "Resultados zootécnicos



de conejos engordados al aire libre y en semi-aire-libre", donde expuso el resultado de varias experiencias de engorde efectuadas en estas características ambientales.

Las demás ponencias presentadas fueron:
- Primeros resultados zootécnicos observados en granja cunícola con estructura ligera por el Sr. Coffiniers.

- Los túneles:

- Sr. Frustier de la sociedad FILDAIR.
- Sr. Andien de la sociedad SERCA.
- Sr. Haek de la sociedad SAUS
- Sr. Andreuzz de la sociedad OPIZ.
- Sr. Niggi de la sociedad HAF
- Sr. Dunjó de manufacturas DUNJO.

— Los recubrimientos:

- Sr. Guyot. cubiertas de P.V.C. - Poliéster.
- Sr. Escalas de cubiertas de Aluminio.
- Sr. Durfort. de cubiertas P.V.C. - Armado.

— Los aislantes, por el Sr. Meitet.

— Los anclajes, por el Sr. Lallemand.

Al mediodía, los asistentes participaron en una comida organizada por el mismo centro, donde se degustaron diferentes productos regionales.

Por la tarde, se visitaron las instalaciones de estructura ligera que posee el INRA a nivel experimental, y una muestra de los diferentes materiales que habían

sido expuestos por las empresas del sector en sus respectivas ponencias.

Finalizada la visita se procedió al cierre de la sesión, no sin antes extraer como conclusión, las grandes posibilidades que este tipo de construcción tiene para la cunicultura, sin olvidar que, como toda tecnología nueva, necesita mayor estudio y perfeccionamiento.

Hay que remarcar, antes de finalizar esta reseña, la presencia de varios cunicultores y técnicos españoles, así como dos marcas comerciales que presentaron materiales, dejando el pabellón técnico de nuestro país al nivel de las demás marcas europeas.

Oriol Rafel Guarro.

120 SALON DE AVICULTURA DE PARIS

Con motivo del 120 Salón de la Avicultura de París, que se desarrolló los días 6 al 13 de marzo se han celebrado las "14 jornadas sobre la crianza del conejo" que específicamente se hicieron el martes 8 de marzo, con el temario siguiente :

- Particularidades de la digestión en el conejo. *Por F. Gallouin.*
- Problemas digestivos de origen microbiano. *Por J. Tournut.*
- Las cocadios patógenas. *Por D. Licois.*
- Eficacia del Robenz en las condiciones prácticas del terreno. *Por J. Bernot.*
- Los problemas de absorción en el conejo. *Por D. Licois.*
- Rol del alimento dentro de la patología digestiva. *Por P. Mercier.*
- Problemas digestivos reencontrados en la crianza del conejo. Necesidad de una aproximación multifactorial. *Por P. Coudert.*

PRENSA

LOS IMPUESTOS POR CONEJOS SUBIRAN MAS DE UN 1.000.- POR CIENTO.

La Cámara Agraria de Lleida ha estudiado la presión fiscal en el campo.

Los aumentos de la contribución rústica han sido estudiados a fondo por la Cámara Agraria Provincial de Lleida en un informe comparativo de la presión fiscal en el campo.

Lleida.— Los nuevos tipos valorativos locales de la contribución rústica y pecuaria tendrán un fuerte incremento. Este fue el motivo de la decisión tomada, por más de sesenta alcaldes de las comarcas de Lleida, de boicotear los trámites para el pago de dichas contribuciones. La Cámara Agraria Provincial de Lleida ha realizado un estudio comparativo que pone de manifiesto que la presión fiscal en la cunicultura sufrirá un aumento del 1.291'30 por ciento.

Revisión de las bases.

En la actualidad se están revisando las bases impositivas de la cuota fija de la contribución territorial rústica y pecuaria y de las tarifas para el ejercicio de la actividad ganadera independiente. Se considera que la ganadería es independiente cuando más del 70 por ciento de sus recursos alimentarios proceden del exterior de la explotación familiar agraria.

La base imponible de la ga-

nadería independiente se fija teniendo en cuenta nueve grupos distintos de actividad. En el grupo de ganado el incremento medio propuesto por el Consorcio Provincial de Rústica y Pecuaria de Lleida es del 225'44 por ciento.

Los aumentos en la ganadería.

También será considerablemente alto el aumento en los grupos de ovino, 329,01 por ciento, caballar, 282,13 por ciento y asnal, 143, 96 por ciento y porcina: 66,14 por ciento. El caso extremo se da en la cunicultura: 1.291'30 por ciento, la base imponible de los conejos reproductores pasa de 17'25 pesetas a 240 pesetas por cabeza. En definitiva, lo que pagará el contribuyente es el 18 por ciento de estas cantidades. Es decir si antes pagaba 1,70 por conejo, ahora pagará 24 pesetas, según manifestó a EL PERIODICO, Jordi Carbonell, secretario general técnico del Ministerio de Agricultura.

La determinación de la cantidad que cada agricultor debe pagar en concepto de contribución rústica y pecuaria tiene un mecanismo algo complejo. Jordi Carbonell añade: "La cuota tributaria no se calcula sobre la base imponible, sino sobre la base liquidable. Esta base liquidable no puede ser, según la legislación vigente, superior al 50 por ciento de la base imponible". De forma resumida puede decirse que el payés suele pagar el 10 por ciento de la base imponible.

Según Jordi Carbonell, la contribución rústica y pecuaria es un impuesto de carácter local, cuya recaudación revierte sobre los mismos contribuyentes a través de las mejoras y servicios que los ayuntamientos pueden realizar con su financiación.

Antonio Trujillo - corresponsal.

de EL PERIODICO DE CATALUÑA
1 de Marzo de 1983.